



Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs

[Home](#) [Beiträge](#) ▾ [Funktionäre](#) [Statuten](#) [Mitgliedschaft](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) ▾

60. Geburtstag von Vizepräsident Landesdirektor Arnold Sekyra

10. Oktober 2011



Vizepräsident Arnold Sekyra

Der Vizepräsident der Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreich, ÖBV-Landesdirektor Arnold Sekyra feierte am 1. Oktober 2011 seinen 60. Geburtstag.

Aufgrund dieses besonderen Anlasses spricht der Vorstand der Gesellschaft seinem Vizepräsidenten die herzlichsten Glückwünsche aus. Vizepräsident LD Arnold Sekyra war Lokführer bei den ÖBB und ist im Rahmen seiner Berufsausübung mit der Österreichischen Beamtenversicherung in Kontakt gekommen. 1988 begann er, nebenberuflich für die ÖBV zu arbeiten. Obwohl er mit großer Leidenschaft Eisenbahner war, entschloss er sich drei Jahre später

hauptberuflich für die ÖBV tätig zu sein und wurde 1997 zum Leiter der Landesstelle in Niederösterreich und ein Jahr später auch zum Landesstellenleiter im Burgenland bestellt.

In diesen Funktionen pflegt er einen engen Kontakt zu Polizeidienststellen und Polizeiorganisationen, wobei er für die erfolgreiche Kooperation hauptverantwortlich ist. Sein Motto ist, dass der Mensch im Mittelpunkt stehen müsse und dass erfolgreiche geschäftliche Kontakte nur möglich sind, wenn zwischenmenschliche Kommunikation funktioniert und sich Menschen ernst- und angenommen fühlen.

Arnold Sekyra ist seit 2003 Mitglied der Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs und wurde 2005 in den Vorstand gewählt. Aufgrund seines Engagements für die Gesellschaft wurde er im Jahre 2009 von der Generalversammlung zum Vizepräsidenten gewählt.

In dieser Funktion hat er in den letzten Jahren wichtige Akzente gesetzt und wesentlich zur erfolgreichen Weiterentwicklung der Gesellschaft beigetragen. Für die Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs stellt die bereits viele Jahre andauernde Unterstützung und Einsatzfreudigkeit von Arnold Sekyra eine nicht mehr wegzudenkende Bereicherung dar. Herzlichen Glückwunsch zum „runden“ Geburtstag!



(c) 2024 - Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive
Niederösterreichs